

A iniciativa de la peña Kantiber y el grupo de rock 'La Fuga'

Homenaje póstumo a Gonzalo Ruiz el día 15 en Reinosa

A. Q. Reinosa

La Junta Directiva de la asociación deportiva y cultural Peña Kantiber, según lo acordado en Asamblea General Ordinaria, celebrada el pasado día 11 de febrero, organizará junto al grupo de rock *La Fuga* un acto de homenaje a Gonzalo Ruiz, trabajador fallecido en los tristes sucesos de la primavera de 1987, de los que en los próximos días se cumplirán veinte años.

Desde la organización de este acto, se pretende cerrar un capítulo de la historia del pueblo de Reinosa y saldar una deuda del mismo y sus gentes hacia la memoria de Gonzalo Ruiz, y sobre todo, hacia una familia que hubo de abandonar su valle sin sentir el calor cercano

de sus conciudadanos.

"Homenaje que se celebrará con ausencia de rencor, pero con el convencimiento de que sólo restañando heridas del pasado, que tanto han afectado a la autoestima y el orgullo del valle, se puede afrontar el futuro con optimismo y dignidad, motivo por el cual Gonzalo Ruiz, y todo un pueblo, lucharon. Por todo lo anterior, no encontramos mejor manera de rendir este homenaje, que colocando una baldosa con su nombre en la acera de la calle principal de Reinosa, para que al pasar con nuestros hijos, podamos explicar con orgullo, que murió luchando por defender la libertad y un futuro mejor para ellos", señala la organización. El acto, se llevará a

cabo el día 15 de abril a las 13:00 horas, frente a la sucursal de Banesto, "esperando desde la organización que, una muestra social espontánea, no sea empañada por la presencia de quienes, independientemente de siglas y habiendo tenido la representación de los ciudadanos, no hayan encabezado en veinte años ninguna iniciativa similar". La asociación Kantiber, caracterizada por su compromiso con Campoo, quiere aprovechar la ocasión para agradecer a *La Fuga* el hecho relevante de haber sido los únicos campurrianos que han mantenido vivo en el recuerdo de todos, la memoria de Gonzalo Ruiz y de la lucha de un pueblo, gracias a su célebre *Primavera del 87*.